

ピックアップ!

がんばる「おしゃまんべ」

町民の活動報告!

がんばる1 『優勝目指して!』

少年ミニバレー大会

12月4日、町内の児童を対象にした「少年ミニバレー大会」がファミリースポーツセンターで開催され、16チーム72名の児童と応援の父母や先生方が会場に足を運びました。チームは、学校単位、クラス単位、少年団単位など様々で、チームが編成されてから

学校やスポーツセンターなどで、熱心に練習会を行うなど、全チームが優勝を目指して戦いました。ミニバレーのチーム編成は4名ですが、国縫小は、全児童3名で大会に臨み、予選リーグで敗れましたが、素晴らしいチームワークで3試合を戦い、勝ち星もあげました。



各予選リーグ1位の4チームが決勝トーナメントへ進出しました。予選ブロックを全勝で決勝トーナメントへ進出した静狩小「真静狩風林火山」チームは、昨年に続き大会2連覇がかかっています。決勝戦で長万部小学校6年生で編成した「オールスターズ」チームとの熱戦の末、セットカウント2-0で長万部小学校チームが勝利しました。

【大会結果】
 ●優勝 オールスターズ(長小)
 ●準優勝 真静狩風林火山(静小)

がんばる2 『ちからをあわせて!』

さかえ保育所「もちつき会」



12月2日、さかえ保育所の恒例行事「もちつき会」が開催されました。

炊きあがった餅米は、二つの大きな臼に分けられ、おじいちゃんたちがベテランの技でつきならし、続いて若いお父さんと幼児が順番に力を合わせてつきました。

子ども用の杵ですが、幼児にはちよつと重いので、お父さん、おじいちゃんがお手伝いしましたが、中には腕まく

りをして杵を持ち、気合い十分の幼児もいるなど、笑顔のもちつき会となりました。今月の広報の表紙を飾る写真は、おもちをつく親子の写真です。満足げなお子さんの表情とお父さんの笑顔がとても楽しそう、掲載させていただきます。

親子で、また、お孫さんと一緒についたおもちの味は、子どもも大人も最高の味だったことでしょう。

がんばる3 『笑顔の音楽会』

ハートフルコンサート

12月4日、東京理科大学長万部キャンパスのエソール会館で「ハートフルコンサート」が開催され、理科大生をはじめ多くの町民が来場しました。長万部小学校ブラスバンド、長万部中学校吹奏楽部、町内の合唱サークル「星の子合唱団」も出演し、日頃の練習の成果を披露しました。

ともに、コスチュームにも趣向を凝らし、演奏前のコメントもユーモアたっぷり、会場は笑顔に包まれました。演奏会は、学生や町民有志がスタッフとして活躍し、司会進行、照明、音響など、学生もそれぞれの役割をしっかりと果たし、素晴らしい演奏会となりました。町民との交流もさらに深まったことでしょう。



がんばる4 『人権作文コンテスト』

長万部中学校から2名が「最優秀賞」、「奨励賞」を受賞!

中学生が作文を通じ、人権尊重の重要性、必要性について理解を深めるために実施されている「人権作文コンテスト」八雲地区大会において、長万部中学校3年の和田山悠太くんが最優秀賞、同3年の神有咲さんが「奨励賞」を受賞し、12月8日に同校校長室にて表彰式が行われました。



また、和田山くんの作文は、函館地方大会でも高い評価を受け、「奨励賞」を受賞し、二大会あわせたの表彰となりました。

がんばる5 『渡島の頑張る高校生』

長万部高校2年小田裕貴くんが受賞!

スポーツや勉学で活躍した道立高校の生徒を対象とした渡島教育局の「渡島管内の頑張る児童生徒表彰」を長万部高校2年の小田裕貴くんが受賞し、11月22日に同校校長室にて表彰式が行われました。



小田くんは、日頃から熱心に練習に取り組む姿勢とともに、平成23年度全国高等学校総合体育大会陸上競技大会の男子円盤投げ北海道代表として出場し、優秀な成績を収めたことが評価されました。

がんばる6 『ネットトラブル根絶!メッセージコンクール』

長万部中学校・長万部高校で表彰式

北海道青少年有害情報対策実行委員会ほかが主催する「ネットトラブル根絶!メッセージコンクール」のポスター部門高校生の部で長万部高校3年の田尻春奈さん、同中学生の部で長万部中学校3年の葛西麻矢さんが渡島教育局長賞を受賞し、標語部門中学生の部で長万部中学校2年の石沢千穂さんが奨励賞を受賞し、12月7日に各校校長室で表彰式が行われました。



がんばる7 『ロータリークラブ「ガバナー特別表彰」』

長万部ロータリークラブが受賞!

国際ロータリークラブ第2510地区(北海道西部)の2011年~2012年度の地区大会が小樽ベイホテルで開催され、会員数2,628名72クラブの中から長万部ロータリークラブ(会長:村松和弘氏)が「一人あたりの寄付額優秀クラブ」で第2位、「全員参加型社会奉仕活動」として、毛がにまつりの収益金を東日本大震災支援金として寄付したことが評価され、ガバナー特別表彰を受賞しました。

